
令和４年度第１回学校関係者評価委員会

１ 日時 令和４年７月５日（月）14:50～授業見学，15:25～大会議室

２ 学校関係者評価委員

大口高等学校同窓会長 出木場 洋

大口中央中学校長 東 正 昭

大口高等学校ＰＴＡ会長 前 畑 竜 郎

大口高等学校ＰＴＡ副会長 緒 方 いずみ

地域住民代表 前 畑 政 博

３ 学校職員の出席者

校長，教頭，事務長，教務主任，生徒指導主任，進路指導主任，保健主任

４ 内容

(1) 授業見学

(2) 校長挨拶

(3) 本校の学校経営の方針・説明（校長）

(4) 学校概要説明等（教頭，各部主任）

(5) 魅力ある県立学校づくり，スクールミッションの制定について（校長）

(6) 質疑応答等

５ 質疑応答等

・ 授業参観をさせていただいたが，クラスを少人数に分けて個に応じた指導がされており，う

らやましく思った。

・ 最近は私立高校も経済的補助の制度があり，経済的に公立と私立の差はほとんどない。中学

生の進路の選択肢が広がっている。

・ ３年ぶりに大口中央中学生の大口高校体験入学も予定されており，大口高校への進路希望に

つながればと期待している。大口高校との連携を深めていけたらと思っている。

・ 大口高校の先生方が，大口高校の教員であることに誇りをもっておられると感じ，そのこと

は生徒にも指導する上で伝わっていると思う。今後も引き続き指導をお願いしたい。

・ 「自宅から県立高校に通えて，部活動をして，自分で帰ってこれる」という，伊佐市に県立

大口高校があることの良さを，ＰＴＡ等の協力を得て周りに伝えていかないといけない。

・ 最近の子どもたちは体格的に細い子が多いように思う。→少食で体力がない子が多い。

・ 地元に子どもたちが残ってもらえるように，同窓会からも更に強力に後押ししていきたい。

・ 今年度から朝課外を廃止したが，その影響は。→授業へ集中でき，居眠りがなくなった。

・ 自分が在籍していた平成７年当時は生徒数も多く，１学年５クラスであった。その頃に比べ

ると，先生方が丁寧に指導してくださっている印象を持った。

・ 今年度の「大口高校学校案内」は生徒たちが作ったと聞いて驚いた。すばらしい出来映えな

ので，８月の同窓会総会でも卒業生に配付して紹介したい。


